

Mise en ligne : 17 mai 2017.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ CIVILE FRANCO-INDOCHINOISE D'ÉTUDES MINIÈRES

Société civile franco-indochinoise d'études minières
(*L'Éveil économique de l'Indochine*, 27 mai 1928)

Nouvelle société dont le capital est entièrement souscrit : 50.000 \$ en 500 actions de 100 \$ dont 1/4 versé à la souscription. Il n'y a ni parts de fondateurs ni actions d'apport.

But : l'étude et la mise en valeur d'affaires minières. La société a obtenu une première option s'étendant sur 15.000 hectares environ de périmètres et concessions de gisements aurifères.

Siège social : Hanoï, 32, bd Gia-Long [= Eaux minérales de Vinh-Hao][siège SAFIMIC au n° 38, selon Ann. gén. IC frse, 1933].

La domiciliation du siège,
identique à celui des Eaux minérales de Vinh-Hao,
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Eaux_min._Vinh-Hao.pdf
laisse penser qu'il pourrait s'agir d'une nouvelle société lancée
par Georges Barondeau
et ses associés habituels :
Antoine Baffeuleuf, René Daurelle, Fortuné Sauvage...